

adore, je vous aime, et vous rends grâces de tous les biensfaits que j'ai reçus de votre infinie bonté, particulièrement de ce qu'il vous a plu de me créer, à votre image et ressemblance de me conserver jusqu'à ce jour, d'avoir souffert pour moi la mort sur une croix ; de m'avoir lavée dans votre sang précieux, après avoir souffert pendant votre vie mortelle tant de peines et tant de tourments pour moi, de m'avoir appelée à la foi et à la religion catholique, apostolique et romaine ; de m'avoir tant de fois pardonné mes péchés ; de m'avoir préservée cette nuit de mort subite, et de tous les dangers qui m'auraient fait tomber dans le mal, si je n'avais été soutenue par votre main puissante et miséricordieuse. Hélas ! mon Dieu, comment reconnaître tant de faveurs, moi qui ne suis rien, qui n'ai rien, et qui ne puis rien sans votre secours ? Je vous consacre et vous offre mon corps avec tous ses sens, mon âme avec toutes ses facultés, mon cœur avec tous ses désirs ; toutes mes pensées, paroles et actions ; protestant avec l'aide de votre sainte grâce de ne vouloir, penser, dire, ou faire aucune chose aujourd'hui, et toujours que pour la plus grande gloire et louange de votre très-saint nom. Ainsi soit-il.

Benedicta sit sancta et individua Trinitas nunc et semper et per infinita sæcula sæculorum. Amen.

Pater, Ave, Credo, Confiteor, Misereatur, Indulgentiam.